

Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

Fecha

\$5,444,435 Tirada: \$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación:

Audiencia

22/02/2025

76.017 55,39% Sección:





6 ARGENTINA

Crisis por criptomoneda complica a Javier Milei

El viernes pasado, el Presidente de Argentina, Javier Milei, promovió en su cuenta de X la criptomoneda \$Libra, que a las pocas horas se desplomó, dejando a más de 40.000 personas con pérdidas de hasta el 90% de su dinero, desatando así una crisis política. El mandatario, que guardó silencio los días posteriores al escándalo, se excusó de toda responsabilidad en una entrevista el lunes pasado, asegurando que no "promocionó", sino sólo "difundió" la criptomoneda. Además, Santiago Caputo, asesor presidencial, intervino en la grabación para que se omitieran preguntas debido a posibles a repercusiones judiciales que se le podrían abrir a Milei por este caso.

MEDIO ORIENTE

Polémica entrega de cuerpos de rehenes israelíes de Hamas pone en jaque la tregua

Por primera vez desde el inicio de los intercambios de rehenes y prisioneros entre Hamas e Israel, tras el cese el fuego, el grupo armado entregó el jueves los cuerpos de rehenes fallecidos durante el cautiverio. Estos supuestamente correspondían a los de Oded Lifshitz, de 83 años; Shiri Bibas, de 37 años, y sus dos hijos, Ariel y Kfir Bibas, que tenían cuatro años y ocho meses al ser secuestrados. Sin embargo, luego se confirmó que el cuerpo de Shiri Bibas no estaba entre los entregados. Benjamin Netanyahu advirtió que Hamas "pagará el precio completo" de no devolver el cuerpo. El hecho puso en riesgo futuro de la tregua.

Lo que pasó en el mundo





El martes 18 de febrero, funcionarios de alto rango estadounidenses y rusos se reunieron en Arabia Saudita en el puntapié inicial de las negociaciones para poner fin a la guerra de Rusia en Ucrania, anunciadas por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, tras su diálogo con Vladimir Putin. Tanto el mandatario ucraniano, Volodimir Zelensky, como sus aliados europeos criticaron la cita en Riad y cuestionaron el no ser parte de las conversaciones. Zelensky aseguró que "desafortunadamente, el Presidente Trump... está atrapado en esta burbuja de desinformación", refiriéndose a la influencia rusa sobre el mandatario republicano. Trump respondió a la ofensiva, tildando al Presidente ucraniano de "dictador", porque en Ucrania no se llevaron a cabo las elecciones correspondientes en 2024, debido a la ley marcial que rige en el país desde el inicio del conflicto en febrero de 2022, y culpó a Ucrania por el conflicto. Según el mandatario, Ucrania podría haber detenido la guerra mucho tiempo antes.





2 VATICANO

Papa Francisco presenta mejoría tras una hospitalización que encendió alertas en el Vaticano

Tras una semana internado en el Hospital Policlínico Agostino Gemelli de Roma, Italia, debido a una neumonía bilateral v una infección polimicrobiana del tracto respiratorio, el Papa Francisco, de 88 años, habría presentado una leve mejoría y estaría respondiendo bien al tratamiento. Según el Vaticano, la condición del Pontífice es "estable" y los exámenes de sangre muestran mejoras en los índices inflamatorios. El 14 de febrero, el Papa fue internado de urgencia porque se había comprometido su respiración y habla. La crisis de salud del Pontífice encendió las alertas sobre la posibilidad de un desenlace fatal o una eventual renuncia que abra el camino a un futuro cónclave.



3 BRASIL

Bolsonaro es imputado por intento de golpe de Estado para evitar asunción de Lula

El exmandatario brasileño Jair Bolsonaro fue imputado por la Fiscalía de su país por el intento de golpe de Estado que supuestamente orquestó en 2023, tras la victoria del Presidente Luiz Inácio Lula da Silva en las elecciones presidenciales de 2022. El libertario arriesga una condena de 23 años en la cárcel, además de una extensión de su inelegibilidad. La Procuraduría General de la República (PGR) de Brasil imputó también a otras 33 personas. La PGR pide que Bolsonaro responda, además, por los delitos de abolición violenta del Estado Democrático de Derecho, organización criminal armada, daños causados por violencia y grave amenaza contra el patrimonio de la Unión.